

# NGO

## Pemkot Tikep Serahkan Bantuan 100 Juta untuk Korban Gempa Cianjur

Iswan Dukomalamo - [TIDORE.NGO.WEB.ID](http://TIDORE.NGO.WEB.ID)

Dec 7, 2022 - 19:20



*Pemerintah Kota Tidore Kepulauan menyerahkan bantuan kemanusiaan 100 juta untuk korban gempa Cianjur*

**TIDORE**-Pemerintah Kota (Pemkot) Tidore Kepulauan (Tikep) serahkan bantuan kemanusiaan senilai 100 juta rupiah.

Bantuan itu sebagai bentuk kepedulian membantu masyarakat yang terdampak bencana alam gempa bumi di Kabupaten Cianjur.

Kepala Badan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Tidore, Amir Gorotomole, mendampingi Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tidore Ismail Dukomalamo, menyerahkan bantuan.

Sekretaris Daerah Kabupaten Cianjur Cecep S. Alamsyah menerima bantuan tersebut di Kantor Bupati, Cianjur, Jawa Barat, Selasa (6/12/2022).

Sekda Ismail Dukomalamo, melalui via telepon, Rabu sore, (7/12/2022) menjelaskan, bencana yang terjadi di Kabupaten Cianjur merupakan duka bersama.

Semua merasa terpanggil untuk saling meringankan, olehnya itu dengan bantuan ini, jangan di lihat dari jumlahnya.

Namun yang terpenting adalah bentuk solidaritas dan keprihatinan atas apa yang dialami oleh masyarakat yang ada di Cianjur.

"Bencana alam gempa bumi yang terjadi di Kabupaten Cinjur, membuat pemerintah kota bersama masyarakat Tidore Kepulauan dan kita semua merasa terpanggil untuk membantu," tuturnya.

"Ini bentuk solidaritas dan juga keprihatinan kita, terhadap saudara-saudara kita di Cianjur," pungkasnya.

Lanjutnya, bantuan ini jangan melihat dari jumlahnya karena yang terpenting adalah bentuk solidaritas dan sepenanggungan atas apa yang menimpa masyarakat Cianjur.

"Pemkot Tidore serahkan bantuan kemanusiaan atas dasar kepedulian," ujarnya.

Ismail mengungkapkan, usai menerima bantuan, Sekda Cianjur Cecep S. Alamsyah menyampaikan rasa haru dan penghargaan.

Ia juga berterima kasih atas dukungan Pemkot Tidore dan masyarakat Kota Tidore Kepulauan melalui bantuan 100 juta.

Kepala BPKAD Tidore, Amir Gorotomole membenarkan.

"Setelah terima bantuan uang dari Pak Sekda Tidore, beliau (Sekda Cianjur) terlihat terharu dan meneteskan air mata," kata Amir.

"Pak Sekda Cianjur menyampaikan salam hormat dan terima kasih kepada Wali Kota Ali Ibrahim dan Wakil Wali Kota Muhammad Sinen," pungkasnya.

"Dan tak lupa, Ia berterimakasih kepada masyarakat Tidore atas bantuan dan dukungan terhadap korban bencana di Cianjur," ungkap Amir Gorotomole.

Ismail menambahkan, bantuan senilai 100 juta tersebut bersumber dari Dana Tak Terduga (DTT) Kota Tidore Kepulauan.

Hal itu sesuai dengan surat edaran Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Nomor 900.1.1/8479/SJ tentang Bantuan Keuangan kepada Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Cianjur.

Bantuan itu dalam rangka penanganan masyarakat terdampak bencana alam. Surat yang ditandatangani pada 28 November 2022 tersebut di tujukan kepada gubernur dan bupati/wali kota seluruh Indonesia.